



Gaza pide ayuda internacional ante la llegada del invierno

Description

Ramala, 15 sep (Prensa Latina) Las autoridades de la Franja de Gaza llamaron hoy a la comunidad internacional a incrementar la ayuda humanitaria para proteger a dos millones de palestinos refugiados en el territorio ante la llegada del invierno.

La Oficina de Medios del Gobierno en ese enclave lanzó un llamado urgente al señalar que unos dos millones de personas están desplazadas en la región como resultado de la agresión israelí.

Precisó que 100 mil de las 135 mil tiendas de campaña que acogen a esas personas necesitan reemplazo inmediato porque están muy desgastadas.

Las tiendas “están hechas de madera, nailon y tela, y se desgastaron con el calor del sol y las condiciones climáticas de la Franja de Gaza”, subrayó.

La entidad alertó que el territorio está al borde de una catástrofe humanitaria debido a la llegada del invierno y las difíciles condiciones climáticas.

“En consecuencia, dos millones de personas se quedarán sin refugio en el invierno”, recalcó.

La Oficina condenó la decisión del gobierno de Benjamin Netanyahu de cerrar los cruces fronterizos, una medida que impidió el ingreso de unas 250 mil tiendas de campaña.

Israel y su aliado Estados Unidos son “totalmente responsables de estas condiciones catastróficas que nuestro pueblo palestino está experimentando”, afirmó.

Instamos al mundo, y en especial a los países árabes, a proporcionar tiendas de campaña a los gazatíes, demandó.

También pidió al mundo “romper su silencio” por la ola de crímenes ejecutados por las Fuerzas Armadas del vecino país.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2024